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Бюро парткома комбината 

О СРЫВЕ дня ПАРТКОМА 
На очередном заседании бюро 

'парткома комбината проанализиро
ваны причины срыва дня партко
ма в управлении трамвая 8 авгу
ста т. г. из-за-, неявки трудящихся. 
В коллективе, насчитывающем 
1400 человек,, на встречу с предста
вителями партийного, профсоюзно
го комитетов и руководства комби
ната пришло несколько- рабочих и 
ИТР. 

Встреча с трудящимися управле
ния намечалась в соответствии с 
перспективным платом работы 
парткома. На ней предусматрива
лось проанализировать положение 
дел в коллективе, проверить, как 
выполняется ранее принятое поста
новление бюро парткома комбината 
о роли ИТР управления в воопита-

Отчеты и выборы 

в парторганизациях 

нии трудящихся, об эффективности 
устной политической агитации. 

Следует отметить: еще в феврале 
1986 г. бюро парткома приняло по
становление, в котором указано на 
отсутствие системы в работе руко
водства управления с ИТР, слабый 
контроль за их деятельностью, и 
у х удшени е мор ал ьяочп сихо лотиче -
ского климата в коллективе. На
чальнику управления трамвая С. А. 
Александрову был объявлен выго
вор с занесением в учетную кар
точку. 

За истекшие полтора года изме
нения в лучшую сторону не произо
шло, постановление бюро парткома 
не выполнено, встреча завершилась 
срывом дня парткома. За это 

С. А. Александрову объявлен стро
гий выговор с занесением в учет
ную карточку. Парткому и руковод
ству УЖКХ рекомендовано до се. 
редины сентября провести отчет наг 
пальника управления трамвая пе
ред трудовым коллективом. 

Секрета:рю парторганизации уп
равления Г. Л. Абдулину за > лабое 
политическое руководство общест
венными организациями, приведшее 
к срыву дня парткома, объявлен 
строгий выговор с занесением в 
учетную карточку. Председателю 
цехкома коммунисту А. М. Суха
ревой за самоустранение от прове
дения дня парткома .объявлен вы
говор. 

Аппарату партийного комитета 
комбината поручено обеспечить 
строгий контроль за выполнением 
положения дня парткома. 

ГЛАВНАЯ НАГРАДА— 
ЗДОРОВЬЕ 

Моя тонка зрения 
Наша заводская газета пеням. Вот что значит гро-

чутко реагирует на все со
бытия сегодняшнего дня в 
партийных организациях 
комбината. Авторы заинте
ресованно, с глуооким ана
лизом и выводами размы
шляют об отчетах и выбо
рах в партийных группах, 
партбюро с позиций требо
ваний XIX Ьсес о ю з н о й 
партконференции, июль
ского Пленума ЦК КПСС. 

Внимательно просмотрел 
выступления представите
лей партактива и во мно
гом согласен с ними. Но 
есть среди газетных публи
каций и выводы лротиво 
речивого характера. 

Правильно подметил сек
ретарь партийной органи
зации огнеупорного произ
водства Ъ. И. Моисеенко, 
что первые руководители 
парткома комбината фор
мируются в основном из 
хозяйственников, знающих 
о партийной работе понас
лышке. Так было в послед
ние 23 года — весь пери
од моего партийного ста
жа. Райкому, да и горкому 
партии, следует хорошо по
думать о возможности фор
мирования руководящих 
кадров парткома ММК за 
счет секретарей производ
ственных парткомов, секре
тарей партбюро. 

Нет, я совсем не против 
выдвижения хозяйственных 
руководителей на партий
ную работу. В условиях 
перестройки системы уп
равления и методов хозяй
ствования это вполне даже 
оправданно. Но нельзя же 
при подборе руководите
лей парткома обходить 
кадры партийных секрета
рей. 

Не могу согласиться с 
мнением о взлете В. С. Фе
досеева по служебной лест
нице какими-то конъюнк
турными соображениями. 
Об этом, на мой взгляд, 
есть намек в статье В. Н. 
Моисеенко. Давно и непло
хо знаю секретаря обкома. 
Он обладает высокими ка
чествами для этой работы. 
На памяти известный слу
чай с бригадой сталепла
вильщиков третьего марте
новского цеха, которой ру
ководил Владимир Сергее
вич. Не знаю другого кол
лектива на ' комбинате, ко
торый бы категорично, в 
острой форме (противопос
тавил свое мнение по пово
ду несправедливости про
изводственных отношений 
суждению крутого по ха
рактеру директора ММК 
А. Д. Филатова. Все тогда 
побаивались за карьеру Фе
досеева. А зря. Владимир 
Сергеевич- стал неустанно 
двигаться по производст
венным и партийным сту-

мко, без компромиссов выс
тупить за справедливость. 
Так что карьеру В. С. Фе
досеева под сомнение не бе
ру — она закономерна. 

Полностью согласен с 
В. Н. Моисеенко в том, что 
частая сменяемость секре
тарей вредит плодотворной 
работе парткома, вызывает 
в его деятельности арит
мию. 

А в том, что в партком 
попадают начальники це
хов и отделов, виноваты, 
мы сами. Раз в среде сек
ретарей партийных органи
заций нет -достойных кан
дидатур для уровня парт
кома, вот и «выдергивают» 
дефицитных по способно
стям хозяйственных . руко
водителей. 

Есть ли этому альтерна
тива? Конечно есть, 'но... 
При формировании партий
ных бюро надо отбросить 
зловредный лозунг: «Хоть 
кого — только не меня». 
Секретарем должен быть. 
человек высоких деловых 
качеств, любящий это дело. 
Авторитет партийного ;во-1 

жака в коллективе должен 
быть незыблем. Но вот с 
этим как раз и непросто. 
Избрали,, допустим, масте
ра секретарем. Если будет 
он вовсю стараться на пар
тийном поприще, появятся 
изъяны в основной, произ
водственной работе. И ка
кой уж тут авторитет? По
добных примеров немало 
видел на своем, партийном 
веку на мартене, в произ
водственном отделе? Что 
же, тупик? Нет. Секретарем 
должен быть коммунист, 
освобожденный от работы 
на производстве. Окупится 
это с лихвой. Совершенно 
не понятно, почему этот 
вопрос до сих лор не ре
шен. 

Очень хорошо, что при 
подборе на руководящую 
партийную работу начался 
конкурсный отбор претен
дентов. Кандидатуры пред
варительно обсуждаются 
на партактивах," партийных 
группах, а не келейно, в 
узком кругу, как бывало 
раньше. Избранный таким 
образом секретарь будет 
вдвойне ценить доверие то
варищей по партии. 

Я высказал свои- собст
венные мнения, ,,овою точ
ку зрения по отчетам и вы
борам в партийных орга
низациях. Со мной в чем-то 
могут не согласиться, даже 
поспорить — не возражаю. 
Только бы в споре этом ро
ждалась истина, способст
вующая повышению уров
ня партийной работы. 

В. ЧУМАКОВ, 
работник управления 

ММК. 

Имя бригадира слесарей участка сборки валков 
Александра Ефимовича Ильина хорошо известно тру
женикам второго листопрокатного цеха, где он тру
дится многие годы. 

Неоднократный победитель внутрицехового социа
листического соревнования А. Е. Ильин за высоко-
производительный труд становился лауреатом пре
мии комбината, награждался грамотами управления 
я общественных организаций. 

На снимке: Александр Ефимович ИЛЬИН, 

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.) 

иметь свой спортзал в «А5-
заковО», «Юбилейном». Но 
директора домов отдыха 
уделяют мало вниманля 
укреплению спортбазы. 

— Каков настрой фут
больной команды «Ме
таллург» в начале игр 
в то рога круга? 

— Смена руководства 
команды предполаг а е т 
улучшение качества игр в 
сезоне 1988 г. Главный тре
нер команды И. А. Косюк 
хорошо подготовил коман
ду, укрепил дисциплину, 
сплотил игроков. «Метал
лург» настроен сейчас на 
хорошую игру. Время пока
жет, каков этот настрой... 

— Огромный интерес 
у магнитогорцев вызва
ли розыгрыши футболь-
но-вещевой лотереи. Ка
кие трудности возника-

. юг при ее организации? 
Лотерея привлекает на 

каждый матч более 10 ты
сяч зрителей. Двенадцать 
человек уже стали счаст
ливыми обладателями глав
ного приза лотереи — лег
ковых автомобилей. 

Система розыгрыша ис
ключает подтасовку выиг
рышных билетов. В тираж
ную комиссию избираются 
передовики производства, 
известные люди города. 
Главной трудностью прове
дения розыгрыша является 
огромный объем организа
ционной работы. 

—• Чем заняты сейчас 
хоккеисты «Металлур
га»? 

— .С 4 июля наша хок
кейная команда начала 
подготовку к очередному 
Игровому сезону. Прошел 
учебно-тренировочный сбор 
в Челябинске, скоро состо
ится хоккейный турнир в 
Уфе с участием нашей 
команды. На первые игры 

Чемпионата страны «Ме
таллург» .выйдет в обнов
ленном составе. У наших 
хоккеистов есть все усло
вия для подготовки к иг
рам первенства СССР. 

— Как вы считаете, 

можно ли у нас, в Маг
нитогорске, готов и т ь 
спортсменов высокого 
класса? 

— Думаю; ,это возмож
но. У нас есть и квалифи
цированные тренеры, и со
ответствующая спортивная 
база. Нашими питомцами 
являются такие спортсме
ны высокого класса, как 
бронзовый призер чемпио
ната мира среди юношей 
по академической гребле 
Денисимов — воспитанник 
бригады тренеров под ру
ководством заслуженного 
тренера РСФСР А. А. Кова
лева, чемпионка СССР по 
биатлону 1988 г. Е. Белова 
— воспитанница тренеров 
И. Ф. и Н. Н. Кальяновых. 
Она тр'енируется в составе 
сборной СССР и планиру
ется на участие в между
народных соревнованиях в 
Австрии, Польше и ФРГ. 
Другая ученица Кальяно
вых, не менее именитая 
Н. КалюжНая — троекрат
ная чемпионка СССР по би
атлону, победительница 
международных соревно
ваний «Дружба». В Магни
тогорске на базе нашего 
спортклуба выросла за по
следние годы целая плеяда 
мастеров спорта, чемпио
нов различных рангов: 
А. Калуцкий—серебряный 
призер Игр «Дружба-84», 
Н. Широков—-член сборной 
СССР, неоднократный при
зер чемпионатов страны 
в беге на 800 метрОв, С. Ки
селев — рекордсмен стра
ны в беге на 500 метров 
среди юниоров; С. Косты-
лев — бронзовый призер 
СССР в беге на 1500 метров 
среди юниоров; В. Спицын 
— чемпион РСФСР по спор
тивной ходьбе. 

Хотелось бы в День физ
культурника поже л а т ь 
спортсменам успехов, их 
тренерам — творческих 
удач, а всем 'физкультур
никам — здоровья. Здоро
вье — главная награда для 
всех, кто систематически 
занимается физкультурой 
и спортом. 

Записал Д. .ПИСАР1 

По читательскому звонку 

В редакции р а з д а л с я те
лефонный звонок: «Вы по
смотрите, какое б е з о б р а з и е 
творится в лесопарке . Огур
цы в поле остаются гнить, 
зеленые, с в е ж и е . Они круп
нее тех , что идут первым 
сортом. Но в овощных-то ма
газинах и таких нет. Мы хо
тели несколько штук с со
бой взять, чтобы вам пока
зать. На проходной ТСС не 
пропустили. Выбрасывайте, 
говорят, но з а ворота не 
вынесете. Сколько ж е д о б 
ру-то п р о п а д а т ь ? » . 

К О М У Н У Ж Е Н 

О том, что плодоовощ-
торг не может обеспечить 
город хорошими грунтовы
ми огурцами, мне извест
но не понаслышке. Самой 
лишь пару дней назад при
ходилось покупать в мага
зине «километры» наров-
чатекцх огурцов. Но что
бы в это же самое чремя 
на поле пропадал ценный 
продукт? Это уж слишком, 
t Пятого августа в восемь 
часов утра с немногочис
ленной группой охотников 
До сбора огурцов отправля
юсь на сорок седьмой квар
тал совхоза. Шествующая 
впереди группы тетя Аня 
выд а ет и н стр ук цию: 

— Куколки мои, рвать 
все до огурчика. Те, что 
пройдут в горло трехлит
ровой бутыли — в ведро. 
Остальное оставляем на по
ле. Тебе два рядка, тебе 
два рядка... Срываем как 
дома, все до огурчика. 

р — А что делать вот с 
этими? — показываю сво
ей наставнице первые два 
огурца, что попались пря
мо с края — зеленые кре
пыши сантиметров по пят
надцать—двадцать. 

Вригаддр смотрит на ме

ня так, будто хочет ска
зать: «Ты что, куколка, 
только что на свет роди
лась?». Отвечает однДКо 
без эмоций: «Бросай». Пы
таюсь возразить: они же 
xopt шие. В ответ удивлен
ное: «Ну и что?».' 

Бросаю. Бросают и те, 
кто идет рядом. Через" не
сколько минут становится-
ясно, что выбрасывать. 
придется больше, .' чем 
складывать в ведро. Воз
можно-, это поле какое-то 
особенное? Скороспелое, 
скажем. Направляюсь на 
с о с е д н ю ю плантацию. 
Смотрю. И на память при
ходят строки «О поле, по
ле, кто тебя усеял...». Кто 
усеял, понятно, — сбор
щики, точнее «срывалыци-
ки» огурцов. А вот почему 
усеяли — с этим еще пред
стояло разобраться. И хо
тя пришлось потратить не 
один день, многие вопро
сы для меня лично оста
ются открытыми. 

Почему, например, никто из 
руководства совхоза не смог на
звать точно количество площа
д е й , засеянных огурцами? В 
прошлом году под них было от
ведено по одним данным 22, по 
другим 27 или 28 га. Сейчас з а 
сеяно, сначала . сказали — около 
тридцати, позднее выяснилось: 
примерно 35—37 гектаров. Не 
удивлюсь , если б у д е т названа 
и четвертая цифра . И не так 
у ж велика, на первый взгляд, 
разница — одна—две единицы. 
В гектарах. Но не б у д е м з а б ы 
вать, что к а ж д ы й га — десять 
тысяч квадратных метров. А 

в а н д ы й метр, засеянный огур

цами, м о ж е т дать д о 10 ки
лограммов продукции. Таковы 
теоретические возможности и 
высокоурожайного , среднеспело
го сорта «Неросимый-40» . Имен
но, он п р е о б л а д а е т на полях 
ТСС. С одного гектара совхоз 
ной земли сегодня собирают 20 
тонн огурцов. 

Показатель неплохой. Но по
чему только на него опираются 
в совхозе , когда говорят об уро
жайности? Почему агроном сов
х о з а В. А. Д р у з и н , глазом не 
моргнув, заявляет: « Н а ш гектар 
родит 20 тонн? А д в а д ц а т ь ли? 
Д а в а й т е вспомним: неразбериха 
с количеством п л о щ а д е й — не
точность в подсчете у р о ж а й н о 
сти. А кто учитывал те тонны 
огурцов, которые остаются на 
полях, превращаясь со време
нем в гниль? Которые свалены 
в п р и д о р о ж н ы е кюветы? Те, 
что так и не дойдя д о весов, 
портятся прямо в ящиках в по
ле? Все, что в результате «из

д е р ж е к производства» превра
щается в ничто. 

Вся эта длинная огуречная 
арифметика к тому, что не д в а д 
цать тонн с гектара, а неизме
римо больше родит маша з е м 
ля. Только вот д о определения 
ее возможностей , п о х о ж е , в сов
х о з е никому нет д е л а . Оттого и 
не смогли д а ж е агрономы на
звать точной цифры у р о ж а й н о 
сти с одного квадратного мет
ра. Т а к и х ' з а м е р о в попросту ни
кто не производил. Здесь , на
верное, полагают, что ни к чему 
считать то, что взять все равно 
не сумеют. Закралось сомнение: 
а м о ж е т , не хотят взять? Д о 
вольствуются малым. Насторо
ж и л и меня слова заместителя 
директора ТСС Н. А. Пильщи-
кова: «Как бы там ни было, план 
мы д а е м » . «И премией своих ра
бочих мы всегда обеспечиваем» , 
— д о б а в и л директор. 

Тогда поговорим о пла
не. А не ради ли него «за

бывают» в совхозе об ис
тинном количестве засеян 
ных площадей? Разберем
ся. На нынешний год сов
хозом запланировано со 
брать 437 тонн фунтовых 
огурцов. Это, как я поня
ла, на плановых '%% гек
тарах. А мы-уже выясни
ли: засеяно в этом году 
фактически около 37 га. 
Что же получается: с каж
дого гектара руководители 
совхоза возьмут менее чем 
по 12 тонн продукции — 
и план готов. Сам по себе 
напрашивается 'вопрос: а 
не занижен ли в совхозе 
план и не отсюда ли такая 
невозмутимость при виде 
гибнущей, продукции? 

Теперь о премиях. Нема 
ло приходилось говорить 
с рабочими совхоза. К во 
пиющему безобразию все 
относятся по-разному. Но 
все, как объяснил один 
тракторист, присмотрелись 
за много лет, привыкли. 
Ну, а если вдуматься в 
смысл происходящего в 
совхозе, страшно становит
ся. Изо дня в день"на гла
зах людей и не без их уча
стия губится урожай. Но 
при этом еще и премии вы
даются. Выходит,' за мол
чание, за равнодушие по
ощряют. 

А как ж е тогда быть с тем 
плакатом, что висит в совхозе 
на самом видном месте? «Расти, 
сынок, хозяином з е м л и ! » . Гово
рим о рачительности, а сами на-


